

## **Proyecto Escolar Comunitario**

### **Feria de los derechos humanos: diversidad sexual, salud mental y paz**

En el **Centro EMSaD No. 28 “La Palma”, Tamasopo** ubicado en la comunidad de la Palma, Tamasopo, S.L.P., se reunió el Comité del plantel con padres de familia, alumnos y algunas autoridades ejidales, y se definió como problema principal la violencia (física y psicológica) ejercida en contra de mujeres y población homosexual. Derivado de lo anterior se implementó un Proyecto Escolar Comunitario (PEC) con el objetivo de disminuir el problema mediante la sensibilización de los pobladores de la Comunidad de la Palma, sobre los derechos humanos en materia de diversidad sexual, salud mental y no violencia.

El PEC se realizó en cuatro etapas, en la primera se llevó a cabo la realización de un diagnóstico colectivo, en la segunda etapa se definió el Proyecto a ejecutar; como tercera etapa se ejecutó el PEC iniciando con la planeación didáctica y en la cuarta etapa se realizó el seguimiento y retroalimentación, así como evidencias de lo trabajado.